

Read Me

System Software 10.1.5 Patch 3 be.IP

Deutsch Folgende Fehler sind korrigiert worden:

1.1 IP - Eingefrorener Stream

(ID 19911)

Bei Entertain-Anschlüssen konnte es nach einem Kanalwechsel des IP TVs zu einem Einfrieren des Streams kommen.

1.2 GUI - Falscher Link

(ID 19913)

Der Link, der zur Webseite zum Download des be.IP Secure Clients führen sollte, führte lediglich zur bintec-elmeg Homepage.

1.3 Ethernet - Keine Verbindung

(ID 19228)

Es konnte vorkommen, dass der Ethernet-Chip nicht korrekt initialisiert wurde und keine Ethernet-Verbindung zustande kam.

1.4 WLAN Controller - Reboot

(ID 19849)

Beim Betrieb des WLAN Controllers konnte es zu gelegentlichen Neustarts des Geräts kommen.

1.5 Update - Automatisches Update nicht funktionsfähig

(ID n/a)

Die Option "Aktuelle Software vom Update-Server" im Menü **WARTUNG > SOFTWARE UND KONFIGURATION** war nicht funktionstüchtig.

1.6 IPSec - Neustart

(ID 19892)

Bei der Abmeldung eines mobilen IPSec Clients konnte es zum Neustart des Geräts kommen.

1.7 DHCP Server - Adressen nicht freigegeben

(ID 19176)

Es konnte vorkommen, dass der DHCP-Server nicht mehr verwendete Adressen nicht freigab und dann keine Adressen mehr vergeben konnte.

English The following errors have been corrected:

1.1 IP - Stream frozen

(ID 19911)

It could happen that zapping through the IP TV channels on an Entertain connection caused the image to freeze.

1.2 GUI - Wrong link

(ID 19913)

The link that should lead to the download of the be.IP Secure Client only brought up the bintec elmeg homepage.

1.3 Ethernet - No connection

(ID 19228)

It could happen that the Ethernet chip was not initialized correctly and no Ethernet connection was possible.

1.4 WLAN Controller - Reboot

(ID 19849)

Operation of the WLAN Controller could lead to occasional reboots of the device.

1.5 Update - Automatic update not functional

(ID n/a)

The option "Current software from update server" in the menu **MAINTENANCE > SOFTWARE AND CONFIGURATION** did not work.

1.6 IPSec - Reboot

(ID 19892)

If a mobile IPSec client disconnected, this could lead to a reboot of the device.

1.7 DHCP Server - Addresses not released

(ID 19176)

It could happen that the DHCP server did not release addresses no longer in use and thus was unable to assign any addresses after a while.